
平成25年度第２回新宮町地域審議会議事概要

1 会議名　新宮町地域審議会

2　日　　時　平成２５年８月２１日（水）午後２時～３時

3　会　　場　新宮公民館　２階会議室

4　出席者　

委　員　法橋信一、髙橋資明、髙橋厚徳、脇斗志也、吉岡秀正、石川敎子、大岡茂樹

大西綾夫、田邊富久江、石川英男、吉川貞夫、出水武美、長尾昇、内田律子

　　　理事者　篠原市長、真鍋副市長、教育部長、教育総務課長

　　　　　　　総務部長、総務課長、事務局（３名）

5　傍 聴 者  なし
協議事項等

1 会議次第
(1) 開会
(2) 会長あいさつ
(3) 市長あいさつ
(4) 議事
  新宮小中学校の移転計画について

(5) 閉会

2 会議概要

（1）開会

（2）会長あいさつ

（3）市長あいさつ

（4）議事
　　

○新宮小中学校の移転計画について
　　　　教育総務課から移転計画に至る経過を説明
　　＜質疑応答＞

　　　　Q1.現校舎の耐震性は？
　　　　A1.平成21年度に耐震診断を実施したところ、現校舎の耐震性は基準値を下回

っており、他の学校と比較しても低いものです。
　Q2. 土砂災害防止法の特別警戒区域等に指定されたということだが、過疎化が

進むなかで移転・新築以外に方法はないのか？
　　　　A2.危害の発生が想定される以上、移転以外に選択の余地はありません。また、

新しい学校については、防災やコミュニティ活動の面からも、新たな拠点と
なるように工夫していきたいと考えます。

　　　　Q3.新宮幼稚園の統合については？
　　　　A3.幼稚園を統合しようという考え方もありましたが、一つのグランドを幼稚

園から中学校までが利用することには不安があるという保護者の意見があ
り、白紙で検討していきます。

＜意見＞
　　　　土砂災害の危険がある以上、移転はやむを得ない。
　　　　跡地利用については、様々な角度から検討・配慮をして欲しい。
＜承認＞
　　　　原案どおり承認。

(5)　閉会


